

## **Herzlichen Glückwunsch**

Das Geheimnis des Glücks ist, statt der Geburtstage die Höhepunkte des Lebens zu zählen.

(Mark Twain 1835/1910, US-amerikanischer Schriftsteller)

11.07. Frau Dolorosa Wimmer zum 85. Geburtstag

13.07. Frau Marlies Meidt zum 74. Geburtstag

Zu Ihrem Jubiläums-Geburtstag und Geburtstag gratuliere ich ganz herzlich auch im Namen der Ortsgemeinde und wünsche Ihnen Freude am Leben und vor allen Dingen immer gute Gesundheit.

Diese Wünsche möchte ich auch an alle anderen Geburtstagskinder richten.

*Arnold Herrmann, Ortsbürgermeister*

## **Abfallbeseitigung wann & was**

### **Ortsbereich Niederfell & Arkenwälder Hof**

11.07. Gelber Sack

13.07. Biomüll

### **Lambertuskirmes – 16. September 2017**

Wie bereits letzte Woche bekannt gegeben, freuen sich die Kirmesfreunde mitteilen zu können, dass es dieses Jahr eine Kirmes in Niederfell geben wird. Pläne werden seit Wochen geschmiedet und nach und nach gestaltet sich das Patronatsfest.

Zu dem bunten Programm für Jedermann, wie den Spielspaß für die Kinder, das Kaffeekränzchen welches musikalisch von den Schdäifledan umrahmt wird bis hin zum Abendprogramm mit unseren ortsansässigen Tanzgruppen und toller Musik (Discoteam Xtreme), dürfen wir nun weitere Highlights bekannt geben.

Der Sonntag steht ganz im Namen der Kirche. Um 10.30 Uhr beginnt ein Familien und Wortgottesdienst mit der Musikgruppe Niederfell, der nahtlos zur Gedenkfeier der gefallen Krieger übergeht. Das Gedenken wird dieses Jahr zu dem gewohnten Chorgesängen mit Geige und Querflöte begleitet. Anschließend lädt uns Michael zum Frühschoppen in die Moselperle ein.

Mehr Details und ein ausführliches Programm bekommt ihr zu einem späteren Zeitpunkt.

Wir freuen uns schon heute auf eine schöne Kirmes mit Euch.

Eure Kirmesfreunde

## **Wiedereröffnung**

### **Gasthaus Traube - unter neuer Leitung**

Das traditionelle „Gasthaus Traube“, Moselstr. 27, feierte am 04. Juli 2017 unter neuer Leitung seine Wiedereröffnung.

In renovierten Räumen bieten die neuen Inhaber Michèle Bachmeier und Jan Schmitt neben der gewohnt „Gut bürgerlichen Küche“, Kegelbahn mit Dartscheibe,

auch leckere Cocktails an. Des Weiteren können ab sofort auch wieder Familienfeiern stattfinden und Gästezimmer angemietet werden.

Die Gemeindeverwaltung wünscht den neuen Inhabern viel Erfolg und alle Zeit viele zufriedene Gäste.

Wir freuen uns, dass durch die Wiedereröffnung des Gasthauses Traube, das Dorfleben und die Niederfeller Gastronomie bereichert werden.

Stephan Reif  
3. Beigeordneter